

Galicia y el País Vasco celebran cruciales elecciones para el futuro de España



La Habana, 25 sep (RHC) Galicia y el País Vasco celebran este domingo elecciones para designar a sus autoridades regionales, cuyos resultados podrían contribuir a destrabar la situación política en España, con un gobierno interino desde diciembre de 2015.

Los conservadores confían en que un resultado contundente en Galicia, uno de sus feudos históricos, y la posibilidad de forjar un acuerdo de gobierno con el Partido Nacionalista Vasco fortalezca su posición a nivel nacional.

Sin embargo, las encuestas apuntan a que los nacionalistas vascos ganarán con facilidad este domingo y no tendrán que modificar su postura hacia el presidente en funciones Mariano Rajoy, quien además lleva meses implorando la abstención al PeSOE, el Partido Socialista Obrero Español, principal de la oposición con 85 escaños.

El secretario general del PeSOE, Pedro Sánchez, afirmó en reiteradas ocasiones que la centenaria organización socialdemócrata nunca avalará la continuidad de la derecha en el poder.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106752-galicia-y-el-pais-vasco-celebran-cruciales-elecciones-para-el-futuro-de-espana>



Radio Habana Cuba